



8月号

# おしらせ

桜ヶ丘第一保育園

☎ 042-374-3098

FAX 042-374-2828

URL kodama-kai.org

## みんなの願ひが叶いますように！！



年長が竹を切り出している所

7/3に年長さんが東寺方緑地の竹林から切り出した真竹に、保育園の子ども達の願ひ事を書いた短冊が、たくさん飾られました。



ピカチュウになりたい  
仮面ライダーになりたい  
プリンセスになりたい  
アリエルになりたい

沖縄に行けますように  
旅行に行けますように  
遊園地に行けますように  
キティちゃんに会えますように  
アンパンマンに会えますように

歌がうまくなりますように  
字がきれいになりたい  
絵が上手になりたい

平和な世の中になりま  
すように・・・！！

毎日おいしいごはんが食べられますように  
いっぱいドーナツが食べられますように

ピアノの先生になりたい  
警察官になりたい  
テニスプレーヤーになりたい  
早く小学生になりたい

家族みんなが元気に過ごせますように  
みんなが仲良く暮らせますように

みんなの願ひ事が詰まった七夕飾り



ツバメが巣をつくるおうちは、『縁起が良い、幸せになれる』という言い伝えがあります。今年も保育園の玄関先にもツバメが来て、5羽巣立っていきました。すこし、幸せをな気分にもさせてもらいました。皆さんに“幸せ”が来ますように！

### ～8月の日程～

8日(木) 乳児健診

13日(火) 布団乾燥

25日(日) たま子子どもフェス(永山)

31日(土) 夏期保育終了



9月2日(月)は、大震災を想定しての引き取り訓練です。別紙を参照してください。

お子さんに無理のないスケジュールで、楽しい夏休みを過ごしてくださいね。

8月生まれのお誕生日  
のお友達



配布物には、名前が掲載されています。

**おめでとう!**

夏の旅行のおみやげ・お中元などは  
保育園では受け取れません。

どうか、お気遣いなく。



夏期期間中、学生ボランティアの方等が入ります。よろしくお願いします。

# いよいよ夏本番！！



7/18 関東地方も梅雨が明けて、夏らしい天気になってきました。

夏本番ですね。梅雨があける前から暑く、今年も暑くなりそうです。

梅雨明け前から、”災害級の暑さ“というワードが報道され、”命の危険にかかわる暑さ“になりそうです。今年も思うように、外で水遊びが出来ない日が多くなっています。暑さ指数を参考に、暑い夏を乗り切るために、少しでも涼をとれるよう”ミスト“を設置して、暑さを和らげる環境を整え、熱中症対策も行いながら、元気に夏を過ごせるようにしていきたいなと思っています。



つくし



たんぽぽ  
ベランダで水あそび



どんぐり

園内でも浮き輪を使って、プール気分！



すみれ



水を使って  
“つめたい”

## 暑さなんて、吹き飛ばせ!!



みて！花火だよ



金魚を作って、金魚すくい



うめ



さくら

ベランダでみんなで水遊び



もも



## ～夏期保育中でのお願い～

今年、梅雨が明ける前から、“災害級の暑さ”“命の危険な暑さ”と報道されています。子ども達は、暑さへの抵抗力もまだまだ未熟です。歩道でのベビーカーの高さと大人の高さだけでも7度も温度差があるという研究調査も出ています。

日頃の生活リズムを改めて意識(睡眠・食事等)しながら、くれぐれも子ども達の体調などに、無理の無い計画で過ごしたいですね。

国や東京都、お天気アプリ等でも、熱中症対策が発信されていますので、上手に活用してください。

そして、いつもより体調がおかしいなど感じたら、早めの対応を心がけましょう。



\*お休み中、お子さんが大きなけがをしたり、感染症になったり、新型コロナ等に罹患したなどが分かった場合は、必ず保育園にご連絡ください。保育園が休みの時や夜間の場合は、園長携帯:090-9301-6778にご連絡下さい。

## 9/2(月) 大震災を想定した総合訓練・引き取り訓練

本日、詳しいお知らせを配布しました。15時30分発生の想定で行います。必ずご参加ください。一斉メールの配信も訓練として行います。“まちこみ”のアプリをまだ入れていない方、ぜひ入れておいてください。



## 保護者の皆さん全員が対象

年一度の訓練です。趣旨をご理解いただき、ご参加よろしくお願いします。

## ～退所のお友達～

7月末で、つくし組のOさんが退所しました。

げんきでね！！